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AUTORISATION DE DROIT A L’IMAGE / AUTHORISATION FOR USE OF IMAGE 

 
Nous soussigné(e)s, We undersigned,  
 

 
Madame (prénom, nom)…………………………………….. 
 
…………………………………………………… 
 Mrs (name, surname) 

Mère       Représentante légale 

Mother          Legal guardian 

 

 
 
& 

 
Monsieur (prénom, nom)……………………………………. 
 
……………………………………………………………………………………… 
 Mr (name, surname) 

Père        Représentant légal 
   FatherLegal guardian 

 

 

       Autorisons la prise de vue/l’enregistrement et l’utilisation des  photographies/vidéos réalisées de 
notre fille, fils (nom, prénom de l’enfant) 

Authorise to take and use photographs of my child (child’s name and surname) 
 

…………………………………………………………………………………………………………………. 
 

En classe de/ in the class :            Colibris                          Coccinelles                       
                au sein de l’établissement : Ecole maternelle Waldorf Le Beau Soleil  
 
 Et ce, pour les besoins de l’établissement susmentionné ainsi que ceux de la Fédération Pédagogie 
Steiner-Waldorf et de ses établissements affiliés, à des fins d’illustration de  thématiques et publications 
pédagogiques, sur les supports suivants (cocher si accord) :  

 This is to meet the needs of the above mentioned school and those of the Fédération Pédagogie 
Steiner-Waldorf and its affiliated institutions to illustrate their pedagogical and theme publications (tick 
accordingly) 

 

□ Site Internet de l’établissement/Kindergarten  website 

□ Site Internet de la Fédération et établissements labellisés/Fédération Website and Waldorf certified institutions 

□ Supports papier (type plaquette ou supports promotionnels lors d’événements/Leaflets, brochures and 

special events flyers 

□ Presse,magazine (ex : publicités de la Fédération dans le magazine Kaizen)/General press publications such 
as advertising in Kaizen magazine 

□ Réseaux sociaux de l’établissement/kindergarten social networks 

□ Réseaux sociaux de la Fédération Pédagogie Steiner-Waldorf et établissements labellisés/Fédération and 
other affiliated institutions social networks 

□ Publications internes de l’établissement / internal school publications 

 
Ne rien cocher pour le refus de droit à l’image pour votre enfant. 
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La présente autorisation est consentie à titre gratuit et pour une durée de dix ans (10 ans) 

à compter de la date de captation de l’image/la vidéo. 

 Les photos ne seront ni revendues ni utilisées à d’autres fins que celles de la promotion 

de la pédagogie Steiner-Waldorf en France.  

 The above authorisation is valid from the date of the image/video and will expire upon a period of ten 
years thereafter. It is concluded free of charges. Photos/videos will not be sold nor used for any other purposes 
than the promotion of the Steiner-Waldorf Pedagogy in France. 

 

Les représentants légaux disposent du droit de retrait, en adressant un email à :  

secretariat@ecole-waldorf-lebeausoleil.org 

The legal guardians can withdraw their agreement by email to secretariat@ecole-waldorf-lebeausoleil.org 

 
Date : ……………………………………..    Date : ……………………………………..  
 
Signature de la mère     Signature du père 

Ou de la représentante légale    ou du représentant légal 

 Signature of mother guardian   Signature of father or legal guardian 

 

mailto:waldorfkindergarten@orange.fr
mailto:secretariat@ecole-waldorf-lebeausoleil.org
mailto:secretariat@ecole-waldorf-lebeausoleil.org

